

Ibagué, 22 de abril de 2025

Comunicado de prensa 605

## **Bomberos atendieron incendio estructural en el barrio Eduardo Santos**

*La vivienda tuvo pérdida total, pero no se reportan personas lesionadas.*

En la tarde de este lunes 21 de abril, el Cuerpo Oficial de Bomberos acudió al reporte de un incendio estructural en la calle 16 con carrera Primera, en el sector del barrio Eduardo Santos, donde hubo la pérdida total de una vivienda.

*“La emergencia se dio en una estructura construida a partir de zinc y elementos como madera y guadua. Los enseres que se encontraban al interior del lugar, eran cama, nevera, colchón y muebles de madera”,* indicó Jean Pineda, director de Bomberos.

Según información recolectada por el organismo de socorro, en la vivienda residían dos adultos mayores, quienes no se encontraban en el momento de la emergencia, por lo cual, no se reportan personas lesionadas.

Gracias a la oportuna reacción de las unidades bomberiles de la estación Centro, se pudo evitar que el incendio se propagara a las residencias aledañas.

Es importante recordar las líneas 119 y 123 para reportar cualquier incidente similar; asimismo se recomienda evitar dejar velas encendidas en las casas y desconectar cualquier dispositivo electrónico, al salir de los hogares.